



Las diferencias entre dirigentes de la 4T y Gerardo Fernández Noroña son un ejemplo. Como es bien sabido, el senador electo hizo pública su idea de que, siguiendo los acuerdos planteados por el presidente López Obrador antes de la elección, a él le correspondía coordinar el grupo de senadoras y senadores de Morena. El presidente López Obrador respondió que ese era un acuerdo entre militantes de Morena y que Fernández Noroña formaba parte de la alianza representando al PT.

Me parece curioso el planteamiento. Para mí, es claro que se trata de un tecnicismo para no hacer referencia al trasfondo político del asunto: la dirigencia tiene una idea de cómo debería realizarse este trabajo, la cual no incluye un perfil como el de Noroña (más combativo que negociador).

<https://www.lajornadamorelos.mx/opinion/la-coordinacion-de-morena-en-el-senado-cuando-el-pueblo-no-manda/>